



Auch, le 30 septembre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cinéma : Le Département invite 600 collégiens à la projection du film « Olympe de Gouges » en présence de l'actrice-réalisatrice Julie Gayet

Lundi 30 septembre, Ciné 32 a fait salles combles à l'occasion de la projection en avant-première du film « *Olympe de Gouges, une femme dans la révolution* ». Offerte par le Département à 600 collégiens gersois, cette projection exceptionnelle s'est déroulée en présence de l'actrice et réalisatrice Julie Gayet. Ce film, qui retrace la destinée hors du commun d'Olympe de Gouges, figure emblématique de la lutte pour les droits des femmes, a reçu un accueil chaleureux de la part des jeunes spectateurs. Il sera diffusé sur France 2 au premier trimestre 2025.

La matinée a ainsi été marquée par une série de projections dès 8h30, permettant aux collégiens, ainsi qu'à des lycéens, de découvrir cette fiction en partie tournée dans le Gers avec le soutien du Conseil départemental. Julie Gayet a profité de cette occasion pour échanger avec les élèves à l'issue de chaque séance. Les jeunes spectateurs ont posé de nombreuses questions, que ce soit sur le tournage, les impressions de la réalisatrice, ou encore sur la figure historique d'Olympe de Gouges.

Le Président du Conseil départemental, Philippe Dupouy, était également présent pour accueillir Julie Gayet et participer à ce moment d'échange privilégié. « *Nous sommes fiers d'avoir participé à ce projet qui met à l'honneur le combat d'Olympe de Gouges pour les droits des femmes. Nous le savons, l'École joue un rôle essentiel dans la transmission de l'histoire et de la mémoire auprès des élèves. Au travers de l'histoire d'Olympe de Gouges, figure incontournable du féminisme et des droits humains, ce film rappelle les valeurs qui résonnent encore aujourd'hui. N'oublions jamais l'importance des voix qui se sont levées pour défendre l'égalité et la justice.* », a déclaré Le Président du Département.

Enthousiasmée par l'intérêt et la curiosité des élèves, Julie Gayet a prolongé les discussions, prenant soin de répondre à toutes les questions posées. L'après-midi, c'est à Lecture que l'actrice-réalisatrice a poursuivi les échanges avec d'autres collégiens, toujours convaincue de la portée sociale de son film. « *J'ai reçu un accueil incroyable. Les élèves ont été très attentifs et ont posé des questions pertinentes. C'était très émouvant de pouvoir échanger avec eux sur les droits des femmes* », a-t-elle confié, rappelant aux jeunes l'importance de se battre pour l'égalité. « *L'égalité salariale n'existe toujours pas : les femmes sont encore payées 17 % de moins que les hommes à travail égal!* », a-t-elle rappelé avec engagement.

Julie Gayet, qui prépare actuellement son nouveau film, consacrée à la militante féministe française Louise Michel, a déjà pris rendez-vous pour une nouvelle rencontre avec les collégiens gersois d'ici la fin de l'année 2024.